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Lunedì 1 febbraio 2010 
 
 
 
Fabbriceria della Ghiara – Il sindaco Delrio: “L’atto di nomina degli 
amministratori sarà proposto al Consiglio comunale” 
 
 
In merito all’Ordine del giorno con motivi d’urgenza (ex articolo 20) presentato oggi dal 
capogruppo di Lista civica Reggio 5 stelle beppegrillo.it, Matteo Olivieri, sulla nomina 
del presidente e dei membri della commissione amministratrice della Fabbriceria del 
tempio della Ghiara, il sindaco Graziano Delrio ha fornito la seguente risposta in 
Consiglio comunale: 
 
“Ho proceduto alla nomina del presidente e dei membri della Fabbriceria – ha detto il 
sindaco Delrio – applicando le disposizioni del Testo unico del 2000 in materia di nomine 
dei rappresentanti del Comune in enti, aziende e istituzioni, in conformità agli appositi 
indirizzi formulati dal Consiglio comunale”. 
 
“Tale procedura di nomina del presidente e dei componenti la commissione 
amministratrice della Fabbriceria direttamente da parte del sindaco – ha ricordato Delrio 
– è stata peraltro sempre seguita dal Comune di Reggio fin dall’inizio degli anni Novanta, 
in base alla legge 81 del 1993. 
Tuttavia, l’applicazione della norma in tal senso era alla nostra attenzione da diverse 
settimane, tanto che abbiamo richiesto un parere giuridico, disponibile dal 22 gennaio 
scorso. 
Tale parere ha confermato che, nel caso della Fabbriceria della Ghiara, occorre 
considerare le premesse della deliberazione del 28 aprile 1977 sul regolamento 
dell’organismo, da cui si può evincere il permanere della competenza consiliare nella 
nomina dei fabbricieri e del loro presidente, laddove si dice testualmente che ‘i 
medesimi (cioè i componenti della Commissione) sono espressione diretta del Consiglio 
comunale’. Intendiamo attenerci a questa disposizione, e nel contempo sottolineiamo 
che sino ad ora si era proceduto diversamente”.  
 
“Il tema della nomina degli amministratori della Fabbriceria – ha concluso il sindaco - 
sarà quindi proposto al Consiglio comunale in una delle prossime sedute”. 


